
Acta de Asamblea 7 de julio 2021. 
 

Siendo las 18 hs. y con la asistencia de 17 consejeros y la Comunera 
Andrea Araya, vía zoom, se da comienzo a la reunión (en el transcurso 
de la reunión se sumaron 2 personas más, total 19) 
 

Presupuesto: Habla Nilo Díaz y manifiesta que no han recibido ningún 
tipo de respuesta a los informes solicitados en relación al presupuesto. 
Se envió el pedido del informe de gestión del primer semestre tal 
como fuera aprobado en la reunión anterior. 
 

Comunicación: Habla Nilo Díaz. Pese a que se han actualizado algunas 
informaciones de la página WEB, se sigue insistiendo con la 
actualización de la misma, en especial las noticias de los eventos 
llevados adelante por las diferentes comisiones. 
  

Propiedad Horizontal: Habla Carlos Gaye y dice que tienen programado 
para el mes de agosto una reunión con abogados del Foro de 
Propiedad Horizontal. Será un encuentro abierto. Reina dice que se 
aprobó un aumento del 10 % para los encargados más $ 8.000.- para 
los de jornada completa y $ 4.000.- para los de media jornada. 
 

Espacios Públicos e Higiene: Ana Bas informa que, por intermedio de la 
comunera M. Raynelli, convocaron a Cliba, al Observatorio de Higiene 
de la Ciudad y a la CEAMSE por los problemas en la recolección de 
residuos y el barrido en la Comuna 2 (Raynelli dijo que hay poca gente 
trabajando por la pandemia). A último momento se suspendió la 
reunión porque no podía concurrir Cliba y  en cuanto al Ceamse la 
información más amplia está en Internet y es abarcativa de toda la 
Ciudad, no solo de la Comuna 2.  
Se sigue con el reclamo a los referentes del Consejo del Plan Urbano 
Ambiental COPUA. La Directora de Comunicación Interurbana 
informa que deberán pedir la información por 104. Con respecto al 
arbolado lineal se observa que se plantan mayoritariamente fresnos, la 
especie predominante en la Ciudad y en la Comuna y por lo tanto no 
recomendable. La poda indiscriminada se realiza para despejar las 
luminarias, cuando en realidad debería ser a la inversa, ya que 
demanda mucho más tiempo el crecimiento de un árbol, que la 
colocación de una segunda luminaria más baja. 
Mora Arauz dice que envió el documento Plan de Arbolado Tomo 1. 
Será distribuido a los consejeros.  
 

Mora Arauz relata que sobre Marcelo T. de Alvear al 1600 había un 
asentamiento en la salida de las Viejas Galerías Santa Fe, entre las 
puertas dobles de vidrio y la reja que era baja. Gracias a Andrea Araya 
y a la incansable Marta, la Comuna intervino y luego de dos operativos 
desalojó el lugar y el Consorcio colocó una reja más alta. 



Ana Bas dice que en el Buenos Aires Design se proyecta un 
establecimiento de juegos que no estaría permitido en la ciudad. 
Jackie informa que en el Buenos Aires Design habrá 100 locales lo que 
parece demasiado en comparación con lo pre existente. 
 

El GCBA plantea 37 compromisos triviales, solo 4 ó 5 se refieren al 
Cambio Climático, que debería ser prioritario.. 
 

Educación y Salud: Raúl Arribas manifiesta que en Educación aparecen 
programas que ya existían, como el plan para terminar el secundario. 
En Salud se proyecta una reunión con el Lic. Paradizo, via zoom para el 
6 de agosto próximo. 
 

Espacios Verdes: Carlos Gaye habla sobre la reforma de la Plaza Mujica 
Lainez, hubo ampliación de juegos para niños, también terminaron 
obras de riego en la Plaza Ruben Darío. 
 

Varios: Nilo Diaz menciona que hay menos gente que participa en el 
zoom de los plenarios mensuales. La única manera de conseguir 
mayor audiencia, sería si el CCC tuviese mayor incidencia. 
 

Siendo las 19.10 hs. se da por finalizada la reunión. 
 


